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●点 鐘 
●ロータリーソング  
         それでこそロータリー 
●高山中央ロータリークラブ職業倫理基準 
●ビジター・ゲストの紹介  
 国際ロータリー第 2630 地区公共イメージ 
 委員会        委員 沢田 誠 
      （岐阜加納ロータリークラブ） 
●会長の時間     会長 岩本 正樹 
皆さんこんにちは、９月

１３日は出前講座でござ

いましたが、参加して頂

きました皆さん有難うご

ざいました。大変お疲れ

様でございました。今年

は中学２年生が対象でし

たが、昨年の１年生と比

べるとたった１年の事ですがすごく成長が感じら

れて、各講座を見て回りましたが、講座に対する好

奇心は明らかに昨年よりも旺盛で、講座を理解し

ようとする気持ちが伝わってきて、私なりにやは

り出前講座は中学２年を対象にするのが年齢的に

ベストではないかと感じた次第でありました。 

さて、今月は「ロータリーの友月間」と、「基本的

教育と識字率向上月間」でございます。「ロータリ

ーの友月間」につきましてはこの後の担当例会に

て井ノ下会報/雑誌委員長から「ロータリーの友」

の歴史や雑誌の構成内容、そのホームページにつ

いての紹介、又、「高山中央ロータリークラブ」の

ホームページ、「会報誌」の紹介、そしてＭｙ ＲＯ

ＴＡＲＹ登録のお願いなどの卓話をして頂きます。

私の方からは「基本的教育と識字率向上月間」につ

いて少し話をさせて頂きます。世界には１５歳以

上の約８億人の成人が読み書き計算ができないと

いわれております。そのうち３分の 2 は女性だそ

うです。最低限の読み書き計算は人として自立し

て生きるために、この上もなく必要なものである

ことは間違いありません。ロータリーでは全世界

のすべての人が読み書きできるように、様々な活

動をしています。教科書や鉛筆、ノートなどを送っ

たりすることは勿論の事、文字が読めない成人、特

に女性に対する教育の支援を積極的に行っていま

す。具体的には、国際ロータリーはＣＬＥという活

動を強く奨励していて、例えば成人の女性なら、料

理や裁縫、手工芸といった実用的な、そして収入に

も結び付くようなものを取り上げて、そういった

作業をしながら文字を学んでいきます。楽しく作

業をして実益が得られ文字を学べるとあって、途

中で挫折する人も少なくしかも短期間で成果が出

るそうです。私たち第２６３０地区でも数々のク

ラブが資金を提供して主体的に国際奉仕事業、基

本的教育と識字率向上グローバル補助金事業を実

施されて参りましたが、私たち中央クラブも国際

奉仕や基本的教育と識字率向上の奉仕活動に、も

う一度目を向け直して活動してもいいのかなと考

える次第でございます。 

話を代えさせて頂き、先日３クラブ合同例会の時

に、他の２クラブの会長幹事とガバナーを招待し

ての酒を交えた懇親会や、例会の前の懇談会に出

席した時に感じたことを話させていただきます。

こういった会になりますとやはり一番話題になり

ますのは会員増強の話でありまして、他の２クラ

ブは会員増強にはかなり危機感を持っているよう

にお見受けいたしました。そこで感じるのは個々

のクラブの個性といますか、考え方といいますか、

前からある程度そうは思っておりましたが、かな

り違いがあることを再認識いたしました。我が中

央クラブは、２６３０地区の中でも先輩方のご努

力で事業内容も充実しており、会員増強も今のと

ころ皆様のご努力で順調に増強出来ておりますが、

少しオーバーな例えかもしれませんが、クラブ運

営というのはマグロがいつも泳ぎ続けていなけれ

◆会長  岩本 正樹  ◆幹事  長瀬 栄二郎  ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 葛谷 嘉久 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1336 回 

56 名 56 名 46 名 ----- 82.14％ 

前々回 

1334 回 
56 名 56 名 45 名 1 名 82.14％ 
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親睦～例会に出席しよう～ 
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ば死んでしまうように、積極的に親睦も奉仕活動

も行い、会員増強も貪欲に取組み続けないとすぐ

にダメになってしまうな、常に楽観は禁物やなと

強く感じましたのでお話をさせて頂きました。以

上で会長の時間とさせていただきます。ありがと

うございました。 

●幹事報告     幹事 長瀬 栄二郎 
◎国際ロータリー第 2630

地区ガバナー事務所より 

・7 月秋田豪雨災害支援金

送金のお礼と報告 

 

○ロータリー米山記念奨学

会より 

・ハイライトよねやま 282 

●会報/雑誌委員会  

        委員長 井ノ下 雄志 
 本日例会担当を会報／

雑誌委員会がさせて頂き

ます。新年度に入り新入会

員も入会いただきました

ので、5 年前にもさせて頂

きましたが、MY ROTAY の

登録の仕方、高山中央ロー

タリークラブ HP のこと、

機関誌「ロータリーの友」の歴史や構成内容等を既

存会員の皆さんにも改めて情報共有させていただ

きます。 

 まず MY ROTAY の登録の仕方からですが、当ク

ラブの HP を検索して左下の「My Rotary Club 

Central」ボタンから入ります。そうすると「アカ

ウント登録」があるので進めるとアカウント作成

画面が出てきます。ここで注意が、入力は事務局に

提出している情報と一致させる必要があります。

分からない場合は、事務局の河上さんにお尋ねく

ださい。 

 無事に入力が済むと、我々の 2630地区内の情報

を見ることが出来るようになります。高山中央ロ

ータリークラブ会員の情報、各個人の情報が載っ

ています。井ノ下の情報を見ると、 

入会日、所属年数や推薦者の名前までが簡単に見

ることが出来ます。 

 次にクラブの HPの紹介をします。HP左側のボタ

ンを順にみると、始めに「会長挨拶」岩本会長の挨

拶文があります。「クラブの沿革」では、当クラブ

の設立が今から 32年前 1991年 5月 20日、特別代

表には剱田さんのお父さんがなられています。そ

のご苦労のおかげが原点となり今のクラブがある

事が分かります。現在のクラブ会員数が 54名、平

均年齢が 61.46歳となっています。 

 次に「理事・役員・委員会」では、現在の役員の

皆さんが載っています。「年間行事」では、今年度

の例会スケジュールを NET 上でも調べることが出

来ます。入会していただいたバナーデザインの意

味が「バーナー紹介」で知る事が出来ます。 

 そして「会報」。毎回の例会議事録がこの中に収

納されています。一番古い会報が2007年7月2日、

第 719 回です。16 年前で松之木映一さんが会長を

されていた当時の事が書かれています。会報作成

は大変ですが、こうして当時を振り返る事が出来

る貴重な記録データと改めて感じます。委員会と

して今後も会報作成していきますが、卓話等スピ

ーチ原稿作成のご協力を今後ともよろしくお願い

します。 

 続きまして次に、「ロータリーの友」のご紹介を

させて頂きます。同じようにクラブ HPの左下「ロ

ータリーの友」ボタンをクリックから、現在はウェ

ブサイト版が出来ております。そして雑誌版です

が、「毎年 9月はロータリーの友月間」になります

ので、いつもより特に熟読頂けると有り難いです。

また雑誌をよく見ると、横組みページと縦組みペ

ージがありますが、その違いは、横組みのページは、

ＲＩの指定記事、ロータリーの特別月間の関連記

事、特集、地区やクラブの活動などを掲載されてお

り、横組みのページは、ＲＩの指定記事、ロータリ

ーの特別月間の関連記事、特集、地区やクラブの活

動などを掲載されております。国際ロータリーの

認可されている地域雑誌は、全世界で 30誌以上有

って、「ロータリーの友」も、その１員です。どの

雑誌も共通しているのは、ＲＩ会長メッセージな

ど、ＲＩが指定する記事を掲載している事です。指

定記事を探すには、指定記事ロゴマークを目印に

容易に探す事が出来るようになっています。「ロー

タリーの友」はロータリアンを結ぶ懸け橋ですの

で、今後ともご拝読頂きますよう宜しくお願い致

します。以上となります。ご清聴ありがとうござい

ました。 
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 本日は地区の公共イメージ委員会の活動の一 

 つとしてクラブ訪問取材にお邪魔しました。 

 会長・幹事様に色々なお話を伺い地区のホー 

 ムぺージにアップしますのでご覧ください。 

国際ロータリー第2630地区公共イメージ委員会 

     委員 沢田 誠 様（岐阜加納ＲＣ） 

 

 地区公共イメージ委員会より、沢田誠委員様 

 のご来訪を歓迎致します。本日はよろしくお 

 願い致します。       理事役員一同 

 

 岐阜加納ＲＣ 沢田誠様のご来訪を歓迎申し 

 上げます。いつも、岐阜県菓子工業組合では沢 

 田理事長にお世話になっております。 

 どうか今後ともよろしくお願い致します。来 

 訪につきましては、よい成果をご期待申し上 

 げます。          中田 專太郎 

 

 前回の例会では、誕生日のお祝いを頂きあり 

 がとうございました。また、松倉中学校出前講 

 座では、多数のメンバーの協力のもと無事開 

 催できた事感謝申し上げます。講師へのお礼 

 の手紙が届いておりますのでご確認お願い致 

 します。           下田 徳彦 

 

 先日は妻の誕生日に素敵なお花をありがとう 

 ございました。妻との会話も増え、穏やかな雰 

 囲気になり感謝いたします。   中屋 出 

 

 誕生日のお祝いの品ありがとうございました。 

                三枝 祥一 

 

 三枝さん、ハッピーバースデー、マブ―ハイ！ 

 勇者の皆さんは本日 8時に集合お願いします。 

                 周 信夫 

 

 母の葬儀が無事終わりましたので感謝の意を 

 込めてニコニコへ。      西倉 良介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 


